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问!

!""#

年! 紫百发生了重大变革!新

加坡时计宝进驻!国企变身外企!您怎样评

述紫百这一年"

答!忆往昔峥嵘岁月稠!展望未来明天
更美好"

问!截止到目前!新加坡时计宝的进驻

给紫百带来了哪些变化"

答!对外形象宣传的再提升!对内品牌
布局调整的再提高!销售额的大幅攀升!综
合实力增强" 变化是企业改革的必然结果"

问!从长远来看!这一具有深远意义的

变革还将给紫百带来什么" 进一步来讲!将

给郑州消费市场带来什么影响"

答!紫百增强了市场竞争力!将对郑州
市场的发展起到推动作用! 促进了郑州市
场的繁荣! 对国有商业企业的改制起到了
提供#范例$的作用%

问!新紫百的三年规划表示!

!""$

年是

创新提升年!注重决策的科学性#前瞻性!

旨在通过创新思维向现代企业制度靠拢 !

促使公司经营#管理#形象有一个质的嬗变

和提升! 请您具体说一下将怎样使公司提

高" 提高到什么程度"

答!人员思维意识提高!企业美誉度提
高!综合管理水平提高!最终达到市场竞争
能力的全面提升" 市场无止境! 高度无止
境!我们还要不断努力&不断追求"

问! 新紫百的三年规划还表示! 将在

!""%

年力争步入大型精品百货行列! 这一

长远目标将如何实现"届时!将是什么景象"

答!改制四个月来!我们一直按预期良
性运转" 只要是企业制订的目标!我们一定
会如期实现" 届时!让我们共同期待"

! ! ! ! !""&

年市委&市政府组织的郑州百货
大楼总经理职位全系统公开竞争上岗中

'

朱赵霞脱颖而出
'

成为郑州国有商业第一
个竞争上岗的大型企业领导者

'

在任郑百
董事长&总经理初期的一年时间里 !她带
领企业通过整合资源&调整经营定位等一
系列改革措施! 使经营业绩大幅上升!连
续七年销售下滑的局面得到遏制"

与其说朱赵霞是个商人!不如说她更
像一个中学教师!她总是和风细雨不失平
和!从不疾言厉色行动如风 !在商业这个

激流涌动的大潮里温和地坚持着自己的风格"

一如她带领下的郑百!

("

多年的品牌!从形象到品牌都透着强烈
的亲和力" 尤其是近几年来!郑百这个经典品牌并没有被现代商业的
潮流淹没" 朱赵霞上任之后!为郑百定位'主题服饰百货!大众时尚生
活$!内部重整!传统优势和现代营销相结合!毅然擎起郑州二七商圈
一个高高伫立的商业旗帜"

! ! ! !

对所有喜欢逛街的女士来说!她一定很
赞赏河南世纪联华超市有限公司营运总监
任琳的这句话('热爱生活!热爱超市%$任琳
是一个热爱生活的人!所以在从百货业跳到
超市之后

)

年半! 她已经喜欢上了超市工
作% 这当然是因为世纪联华%

坐在办公桌后!身后漂亮的花瓶里鲜花
正在怒放!办公桌整洁有序!身边是一个超
薄的液晶显示器! 任琳显得时尚而优雅!如
同一个流行偶像% 只是在讲起公司的运营
时!那种职业的干练才显露无遗%

任琳说('世纪联华来郑州已经
(

年了!

可以说!一直发展良好% 每一家新店开业后
都是稳扎稳打!没有负利润运营的店!这在
超市竞争激烈的大环境中很是难得% $

对于河南世纪联华而言!

!""*

年是一
个多事之秋!先是二七店的被迫关张!后是
一场波及面很大的税务风波!虽然后来都平
稳度过!但经营之外的事务牵扯了他们太多

精力%

!""#

年初! 新任总经理崔涛走马上
任!迎接他的第一个消息!仍然是一盆凉水!

世纪联华新乡店也关张了%但世纪联华发展
的决心没受丝毫影响!'

!""#

年! 我们的工
作中心就是经营% 到目前为止!今年年初定
下的销售额增加

)(+

的目标已经超额完
成! 今年的四家店营业额赶上了去年六家
店% $任琳说起时很自豪%

'郑州的超市都在逐渐的个性化%$任琳

表示!因为施行的是租赁制!世纪联华最为
注重品种!一个店里的单品数量可以达到

&

万种以上!比竞争对手大为领先!甚至是对
手的两三倍!'这也是消费者对我们最为满
意的地方!可以给他充分的选择空间% $

谈及竞争对手!任琳说('即使称不上携
手共进!起码我们也做到了和平共处%今年!

我们和家乐福达成了协议!双方店员可佩戴
胸牌到对方店内自由)采价*% 和易初莲花&

丹尼斯!我们也都有信息沟通渠道% 这就有
效避免了恶性竞争% $

虽然稳扎稳打再次成为市场主流导向!

但
!""#

年! 世纪联华在对内加强抓管理的
同时!对外则加快了新店选址进程%据介绍!

世纪联华大学路长江路店将于
)

月中旬开
业!嵩山路店正在筹备之中%

'到河南世纪联华十年时!我们在郑州
的规模将达到

$,)"

家!地位会更加巩固% $

任琳说%

! ! ! ! !"")

年
-

月战卉进入五星 !

!""(

年她调任当时处于下滑的张
家港卖场任店长% 经过其努力!张
家港卖场重新回到市场前列 !她
因此被评为

!""(

年度五星优秀
店长% 自

!""*

年
%

月战卉主持河
南分部工作后

'

完成了五星在郑州
北区的战略布局+在勇于创新&坚
定拼搏的努力下

'!""#

年促使河
南五星电器在系统内持续超额完
成销售指标! 使河南五星各卖场
的销售业绩全线飘红%

展望未来!战卉表示(通过
!""#

年上半年度对各项基础工作
的提升!河南五星电器即将会有新的飞跃&质的变化%

!""#

年底之
前稳定提升河南五星电器各卖场综合经营能力及单店运营质量!

明年年底实现河南区域门店数量及市场销售份额的大幅提升%

年度品牌商企

大商集团郑州新玛特购物广场有限公司
新加坡时计宝,郑州-紫荆山百货公司
郑州百货大楼股份有限公司
河南世纪联华超市有限公司
河南正弘国际品牌销售有限公司
郑州丹尼斯百货有限公司
郑州海尔工贸有限公司
河南国美电器有限公司
河南五星电器有限公司

年度风云人物

大商集团郑州新玛特购物广场有限公司董事长 皇甫立志

新加坡时计宝,郑州-紫荆山百货公司董事长 张根湘

郑州百货大楼股份有限公司董事长&总经理 朱赵霞

郑州丹尼斯百货有限公司总经理 蔡英德

河南正弘国际品牌销售有限公司总经理 李宏强

河南世纪联华超市有限公司营运总监 任 琳

郑州海尔工贸有限公司总经理 张立顺

河南国美电器有限公司总经理 刘 昆

河南五星电器有限公司总经理 战 卉

年度营销榜样

新加坡时计宝,郑州-紫荆山百货营运总监 王海军

大商集团郑州新玛特购物广场有限公司营销部部长 党玉玲

郑州百货大楼股份有限公司总经理助理&业务处处长 张清红

河南世纪联华超市有限公司营销策划部经理 杜恒波

河南正弘国际品牌销售有限公司企划部主管 刘 博

郑州丹尼斯百货有限公司人民路店企划部处长 王 坤

郑州海尔工贸有限公司策划部经理 徐志博

河南五星电器有限公司企划部经理 黄 岩

河南国美电器有限公司广宣部经理 常艳萍

! ! ! !

经过紧张的投票和

评审工作! 本报
!""#

年

商业年度展评活动正式

落下了帷幕$ 年度品牌商

企 %年度风云人物 #年度

营销榜样各归其主& 以下

为本报评出的
!""#

年商

都消费风云榜榜单'排名

不分先后()

!"#$%&'()

大商集团郑州新玛特购物广场有限公司董事长 皇甫立志

本报记者 赵 羲

新加坡时计宝"郑州#紫荆山百货公司董事长 张根湘

*+,-./01#

! ! ! ! !""#

这一年!皇甫立志一直都很忙%这
丝毫不让人奇怪!短短一年内!大商在河南
签下了六家店!一家已经开业!两家将要开
业% 不同于大商在初到郑州时那种润物细
无声的浸润式战略!今年!'东北虎$在河南
现出了'利爪$!昂首阔步地扩张!许多次!

皇甫立志在新闻发布会上慷慨陈词! 显得
踌躇满志&激情四射%

)!

月
)$

日下午!在他
宽大的办公室里!腼腆&温和!这时的他!像
宽厚的邻家兄长多过像商业领袖%

'

!""#

年是大商在河南打基础的一
年% $一句平平淡淡的话!皇甫立志这样概
括了大商在中原的豪情扩张%

他说('今年!我们迈出了重要的两步%

一个是西区的建设路店! 这是个集中了百
货&家电&超市三种业态的社区型商业!它
将会成为同类型商场的模板+ 还有一个是

将在年内开业的大商新玛特国贸总店 !在
此我们引入了大量一线国际品牌% $

大商新玛特国贸总店是皇甫立志在采
访中提及最多的% 该店早早就制定好了布
局!集精品百货&超市卖场&家电家居&餐饮
娱乐&美容健身&星级影院为一体% '有了这
个店!大商将奠定在河南市场的地位% $皇
甫立志的期许很高%

)%%!

年! 刚从郑州大学毕业的皇甫立
志就进入了金博大这个商业项目! 投身商
业

)(

年!他认为('做商业!一要诚信!对政
府&对公司&对消费者&对供应商都要讲诚
信+二要实在!千万不能浮躁!要脚踏实地!

不能图一时的轰轰烈烈!不顾实际利益% $

一个尊崇脚踏实地的商业领袖在
!""#

年有信心以如此迅速的步伐扩张! 一方面
反映了大商这个国内零售企业巨头的强

大! 另一方面更是大商对河南市场发展潜
力充满信心的体现% 皇甫立志表示('

(

年
内! 我们希望在郑州可以发展到

)",)(

家
店面% $语气平和!但掷地有声%

对于大商在中原的未来! 皇甫立志表
示('前景美丽!任重而道远% 这两三年!是
大商在河南快速发展的最好机会% $ 郑州百货大楼股份有限公司董事长$总经理 朱赵霞

郑州丹尼斯百货有限公司总经理 蔡英德

河南正弘国际品牌销售有限公司总经理 李宏强

! ! ! !

在请蔡英德给版面写一行字的时候!他
写下了这样一句话('一生最爱是百货! 也终
其一生而无悔%$他说('百货是一个城市的橱
窗!代表着时尚和文明!是人民生活水平的缩
影! 而一个传统商圈的形成更离不开百货商
店% $

)!

月
)%

日上午!蔡英德的办公室里% 岁
月的沧桑已经在他脸上刻画下痕迹! 可是似
乎一点也没能磨灭他的商业激情% 蔡英德是
地道的台湾人!但自从加盟了丹尼斯后!十几
年来的春节他都是在郑州度过的% 他对郑州
的熟悉程度!言语中清晰可见%

蔡英德说('

!""#

年对于丹尼斯来说具
有特殊的数据意义!可以说!自

!""*

年以来!

我们已经开始了稳步发展的进程% $十年!每

一年丹尼斯的销售都会以
!"+,-"+

的速度
增长!这种发展态势!奠定了丹尼斯的今天%

在蔡英德眼里!十年来丹尼斯优势依然明显%

十年都不走出河南市场是丹尼斯被业内

称赞的经营策略之一!对此!蔡英德说('下一
个十年!直到

!")*

年!我们还不会走出河南%

一个河南已经足够大了! 到现在市场还没有
饱和% 另外!我们要确保市场的稳固% $

与大商国贸店相似! 就在对面的丹尼斯
花园路店也将在春节前开业! 届时的一番龙
争虎斗自然少不了% 蔡英德说('在品牌结构
上!花园路店会有

&"+,("+

的品牌不同于人
民路店%而且!把百货店开到

)*

层!这在全国
也没有先例% $言谈及此!他一脸兴奋%

在更远的未来! 丹尼斯把目光放在二七
商圈!蔡英德说('那个店也许会在

!")"

年开
业! 那将会被精心打造为一个百年老店% 不
然!我们老总也不会

#"

多岁了!还要开发那
么大一块儿土地% $

2%&34

56%789

河南世纪联华超市有限公司营运总监 任琳

:;<89=>;<?@

河南五星电器有限公司总经理 战卉
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河南国美电器有限公司总经理 刘昆
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李宏强在
)%%#

年公司成立之
初加入正弘团队!是河南正弘国际
品牌销售有限公司培养的新一代
职业经理人% 在伴随正弘国际名店
茁壮成长的近

)"

年里! 李宏强为
公司的市场定位&业务拓展&品牌
招商立下了汗马功劳% 在

!""!

年
初!李宏强总经理凭借超前的管理
理念在河南省内首次推广百货公
司绩效考核管理!使正弘百货的管
理升级迈出了惊人的一步% 李宏强
在市场营销运作当中更是善于把握细节&运
筹宏观%

!""*

年!独具慧眼的李宏强更是以独特的眼光&魄力实行
=>?

专属'第六区$!成为河南省精品商业界中谈论的一段佳话!

更是开创了市场营销一个新的里程碑+ 同时!

!""(

年对商场内
部品牌及经营模式大胆革新! 使商场销售业绩增长了

("+

!进
一步奠定了正弘在河南精品服饰行业的领导者地位%

! ! ! !

刘昆是在
!""#

年
#

月就
任河南国美电器公司总经理
的!在任期间!刘昆大力加速
在河南的网络布局!相继在新
乡&周口&安阳等地开设新卖
场!并在郑州成功开设了河南
省最大的家电卖场...金成
国贸超大旗舰店!使河南国美
电器短时间内门店数量上升
至

!"

家% 他设定的河南国美发展方向进一步填补了河南国美
的市场空白% 在营销手段上保持以主题化促销活动为主要表现
的传统营销方式的同时!加强与供应商的品牌合作!通过差异
化营销的优势!做到资源&品牌&规模的最大化!提升销售额%

如今在刘昆的带领下!河南国美已经成为中原家电行业的
一面旗帜!国美的市场占有率&客户服务满意度都在大幅度的
提升!稳占家电市场的半壁江山%


